

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt du bilan de la demande PIC : "Numeriday" (projet n° 0002530482), qui s'est déroulé le 24/01/2024

Dépôt d'un bilan de projet PIC

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Numeriday

N° de projet

0002530482

Objectifs de votre projet

Notre action a pour objectifs de familiariser les enfants issus de quartiers prioritaires avec le numérique tout en les sensibilisant sur les dangers qui peuvent exister.

Date de réalisation du projet

Du 24/01/2024 à 09:30 au 24/01/2024 à 17:00

Déroulement de l'action

L'activité s'est déroulée en 2 heures. La première heure a servi à sensibiliser et informer les enfants sur les dangers qu'ils peuvent rencontrer en utilisant internet et comment l'utiliser de manière bénéfique. Nous avons pour cela utilisé des supports tels que des vidéos en rapport avec les thématiques abordées (anonymat, info ou intox, recherche sur internet, comment réagir face à des vidéos inadaptées à leur âge, cyberharcèlement). Ensuite durant la deuxième heure, nous avons organisé un quizz pour mettre en pratique ce qu'ils ont appris. Le but était de savoir s'ils avaient bien retenu l'enseignement de la première heure. A la fin de l'intervention, nous avons organisé un goûter avec les enfants et les quelques représentants du centre qui ont assisté à notre projet.

Nombre d'habitants mobilisés pour mettre en oeuvre votre action

2 Femme(s), 4 Homme(s)

Nombre d'habitants ayant participé ou assisté à votre action

4 Femme(s), 6 Homme(s)

Résultats obtenus

Notre action a été très enrichissante pour les enfants et pour nous-mêmes. Ils sont ressortis de cette intervention avec de nouvelles connaissances et compétences. Les points positifs ont été la facilité d'interaction avec les enfants, leur participation très active, leur capacité d'assimilation de tout ce qu'on leur a appris. La seule difficulté qu'on a rencontré c'est qu'à la dernière minute, nous avons appris qu'il y aurait un effectif plus réduit que prévu. Nous avons donc du réadapté tout le contenu ainsi que tout le déroulement de l'intervention. Les responsables du centre social ont été très convaincu de notre action et nous ont demandé de réorganiser une autre intervention comme celle-ci. Les enfants ont été très réceptifs et contents, et nous avons pu avoir un retour de quelques parents qui ont beaucoup appréciés le projet et le contenu.

- Modalités mises en oeuvre pour permettre aux personnes mobilisées et au public de veiller au respect des principes du contrat d'engagement républicain et de la charte régionale de la laïcité et des valeurs républicaines :

Nous avons établis une convention pour veiller à ce que les partis prenantes respectent leurs engagements. De plus, un responsable du centre était présent pour veiller au respect des règles et de chacun.

- Actions réalisées pour garantir le principe d'égalité de droits entre les femmes et les hommes :

Avec le centre social, on a tenu à ce qu'il y ait une égalité de genre sur le nombre d'enfants qui allaient assister au projet. Nous nous sommes engagés dans l'inclusion sociale et nous avons veillé à ce qu'il y ait un respect de la prise et du temps de parole de chacun.

Qui vous a aidé dans l'organisation de votre projet ?

Moustapha (Responsable centre social), Benedicte El Kaladi (Professeur responsable PIC)

Cet accompagnement était-il suffisant ?

Oui

Souhaitez-vous reconduire votre action ?

Ne sais pas

Avez-vous d'autres idées de projet ?

Non